

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya. Maka diperoleh kesimpulan “Pembuatan *Website* Sebagai Media Informasi Dan Promosi Pada Madrasah Ar-Rahman Magelang”. Secara umum dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

Telah dibuat *website* sebagai media informasi dan promosi pada Madrasah Ar-Rahman yang mampu memberikan informasi mengenai profil madrasah, data siswa, data guru, data alumni dan informasi mengenai kegiatan-kegiatan pada Madrasah Ar-Rahman, serta promosi terhadap donatur dan calon donatur.

Dengan berbagai analisis seperti analisis SWOT, analisis kebutuhan sistem, analisis kelayakan sistem, analisis kelayakan teknologi, dan analisis kelayakan operasional dapat dideskripsikan sistem ini mampu memberikan suatu informasi yang bermanfaat bagi tim pengajar, wali siswa, donatur dan pengunjung agar mendapatkan informasi yang disajikan dengan mudah diakses menggunakan media internet.

5.2 Saran

Setelah melakukan analisis dan pembuatan *website* madrasah Ar-Rahman. Penulis memberikan saran untuk menyempurnakan pengembangan lebih terhadap sistem promosi dan informasi ini, saran yang ingin disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Dalam pembuatan *website* Sebagai media informasi dan promosi pada madrasah Ar-Rahman Magelang diberikan penambahan fitur seperti konfirmasi sumbangsi para donatur yang ingin ikut serta dalam membantu madrasah tersebut agar aplikasi menjadi lebih jelas, lengkap dan menarik.

2. Tampilan pada halaman masih sangat sederhana. Untuk itu dalam pengembangan diharapkan untuk ditambahkan beberapa animasi dan modul lagi.
3. Sistem informasi yang dibuat diharapkan dapat memperluas jangkauan promosi dan informasi mengenai kegiatan yang ada di madrasah Ar-Rahman Magelang serta memudahkan para donatur untuk terlibat langsung dalam perkembangan madrasah tersebut.

Penulisan skripsi ini tentunya terdapat banyak kekurangan, yang mungkin dapat disempurnakan lagi pada penelitian-penelitian berikutnya. Akhir kata, semoga penyusunan laporan ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkannya.

